



La **Ofrenda de Gozo de Navidad** proporciona ayuda a trabajadores actuales y jubilados de la iglesia, y a sus familias en tiempos de necesidad, y desarrolla a nuestros futuros líderes en las escuelas y universidades relacionadas con la Iglesia Presbiteriana que equipan a las



La ofrenda de Gozo de Navidad es una de las cuatro ofrendas especiales anuales. Las Ofrendas Especiales a nivel de toda la Iglesia Presbiteriana (EE. UU.) juegan un papel importante en definir lo que significa ser una iglesia conexional en el siglo XXI, al unir la diversidad de la IP (EE. UU.), enfocarse y tomar acción basada en la fe sobre las preocupaciones compartidas. Las Ofrendas Especiales ofrecen oportunidades para la asociación, el aprendizaje y el testimonio, y afectan profundamente la vida de la iglesia como testimonio colectivo del amor de Jesucristo por toda la iglesia



### MANERAS DE OFRENDAR



A través de su congregación



Done en línea con una tarjeta de crédito en <http://pcusa.org/christmasjoy>



Mande un texto con la palabra CHRISTMASJOY al 91999 para donar o visite [pcusa.org/christmasjoy](http://pcusa.org/christmasjoy)



# ¿Qué niño es éste?

EL REGALO PERFECTO



Cuando donamos a la Ofrenda de Gozo de Navidad, compartimos nuestro amor con las personas líderes de nuestra Iglesia, pasadas, presentes y futuras.

50%

*de sus donaciones hacen posible que estudiantes aprendan y crezcan en la fe en escuelas y universidades relacionadas con la Iglesia Presbiteriana que equipan a comunidades de color.*

Los respectivos caminos del dúo madre-hija formado por Carla Louca y Susannah LeMay las llevaron sorprendentemente a estudiar en el mismo lugar y al mismo tiempo, en Stillman College, una escuela relacionada con la Iglesia Presbiteriana fundada en 1876 por un grupo de personas presbiterianas lideradas por el Rvdo. Dr. Charles Allen Stillman. “Durante mucho tiempo, Stillman College ha sido el lugar donde estudiantes, que no encuentran fácil acceso en otras instituciones, pueden encontrar una oportunidad de trabajar para hacer realidad sus sueños”, dijo el Dr. C. Mark McCormick, rector y vicepresidente de Asuntos Académicos. “El hecho de que ambas hayan prosperado en sus estudios, y de que su relación mutua haya alcanzado nuevas dimensiones y profundidades, se debe en gran medida a la enriquecedora comunidad de aprendizaje que encontraron aquí”.



50%

*de sus donaciones ayudan a trabajadores actuales y jubilados de la iglesia, y a sus familias con necesidades financieras críticas.*

Sue Anne Fairman pasó años, años difíciles pero gratificantes, como trabajadora misionera en África. Posteriormente fue anciana gobernante, diaconisa y voluntaria en New Wilmington, Pensilvania. Cuando se enfrentó a la realidad económica de trasladarse a una comunidad de cuidados continuados, Sue Anne sintió una ansiedad cada vez mayor. “Me preocupaba mucho vivir en este nuevo lugar, con el alquiler mensual subiendo y mis ahorros bajando”, dice. A través de una amistad, se enteró de que existía una ayuda económica para personas del pastado jubiladas y trabajadores misioneros a través del Programa de Asistencia de la Junta de Pensiones, financiado por nuestras donaciones a la Ofrenda de Gozo de Navidad. “Cuando recibí la carta que decía que me habían aceptado, lloré. Significaba mucho para mí”.

**POR FAVOR, DONEN  
GENEROSAMENTE, PORQUE CUANDO  
TODOS HACEMOS UN POCO,  
¡SE SUMA A MUCHO!**

